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令和６年 第６回定例教育委員会 

 

 

日 時 

 

令和６年６月 11 日（火）10 時 30 分～12 時 00 分 

 

 

場 所 

 

曽於市役所３階 第 1委員会室 

 

 

出席者 

 

委員５名・事務局５名   計 10 名 
出席委員 中 村 涼 一 教育長 
     川 畑 和 德 委 員 

     米 澤 敬 昭 委 員 
長 野 かおり 委 員 
地主園 栄美子 委 員 

事務局  鶴 田 洋 一 教育総務課長 
     関 戸 達 哉 学校教育課長 
     竹 下 伸 一 生涯学習課長 
     田之上 宏 一 教育総務課長補佐兼総務係長 

     隅元 悠里 教育総務課総務係主事 

 

会  順 審 議 の 結 果 等 

１ 開 会     ◎ 教育長 
ただいまから令和６年第６回定例教育委員会を開会します。 

本日は、全委員出席となっております。 

これから本日の会議を開きます。 

 

２ 前回の会議録承認 

 

 

◎ 教育長 

令和６年教育委員会第５回の会議録の承認について、議事録

にご異議はございませんか？  

 

◎ 委員全員 

  承認 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

３ 委員及び教育長からの

報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 教育長 

   それでは、各委員からの報告に入ります。 

 

◎ 川畑委員 

   ５月 16 日 恒吉小学校訪問 

   ５月 19 日 菅牟田小学校運動会 

   ５月 23 日 中谷小学校訪問 

        

◎ 米澤委員 

   ５月 19 日 菅牟田小学校運動会 

   ５月 23 日 中谷小学校訪問 

   ６月２日 青少年交流事業面接 

 

◎ 長野委員 

   ５月 16 日 恒吉小学校訪問 

   ５月 17 日 市町村教育委員会連絡協議会総会 

   ５月 19 日 大隅北小学校運動会 

   ５月 23 日 中谷小学校訪問 

 

◎ 地主園委員 

   ５月 16 日 恒吉小学校訪問 

   ５月 17 日 市町村教育委員会連絡協議会総会 

   ５月 23 日 中谷小学校訪問 

   ５月 26 日 岩北小学校運動会 

   ６月３日 こども子育て会議 

   ６月６日 曽於高校学校活性化対策協議会 

 

◎ 教育長 

  （動静報告により説明） 

 

４ 議事 

⑴ 議案第 37 号 

 令和５年度教育委員会に

関する事務の管理及び執行

の状況の点検・評価報告書

について 

 

 

◎ 教育長 

議案第 37 号令和５年度教育委員会に関する事務の管理

及び執行の状況の点検・評価報告書について、を議題とい

たします。事務局の説明をお願いします。 

 

◎ 教育総務課長 

 （資料により説明） 

 



3 
 

会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 教育長 

議案第 37 号について、質疑はございませんか？ 

 

◎ 川畑委員 

  教育委員会委員による評価について、事前に委員の共通

理解を得る時間を設けていただきたい。 

 

◎ 教育総務課長 

  今後、そういう時間を設けたいと思います。 

 

◎ 米澤委員 

  教育相談員の配置事業の教育委員会委員による評価に

ついて「生徒指導上の課題への対応は」を「生徒指導上の

課題に対応するには」に変更した方が良いのではないか？ 

 

◎ 教育長 

  そのように修正いたします。 

 

◎ 米澤委員 

  曽於市青少年育成市民会議事業の教育委員会委員によ

る評価の欄の「実際の活動の状況を把握するためにも，当

日は広報しながら現状を把握する必要があると思う。」と

いう文章は市内一斉美化活動の事なので「市内一斉美化活

動」という言葉を入れた方が良いのではないか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  そのように修正いたします。 

 

  （賛成反対の討論なし） 

 

◎ 教育長 

これから議案第 37 号についてお諮りいたします。 

採決の方法については、曽於市教育委員会会議規則第 24 

条に従い、挙手によって決します。 

本案を一部修正の上、決する事に賛成の方は、挙手をお

願いします。 

 

◎ 教育委員全員 

（賛成） 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

◎ 教育長 

賛成者多数により議案第 37 号は一部修正を加え可決す

ることに決しました。 

⑵ 議案第 38 号 

 財産の取得について 

◎ 教育長 

議案第 38 号財産の取得について、事務局の説明をお願

いします。 

 

◎ 教育総務課長 

  （資料により説明） 

 

◎ 教育長 

議案第 38 号について、質疑はございませんか？ 

 

◎ 米澤委員 

  新しい給食センターが出来、曽於高校に給食を提供する

事が出来れば生徒増に繋がるのではないか？何とか計画

できないか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  給食施設を建設するにあたり、義務教育のための学校給

食施設として国の補助を受け、起債もしています。義務教

育以外の利用については目的外使用となり補助金返納等

の対象となります。また、小中学校の栄養士が高校生の献

立を作成するにあたっての問題点もあります。 

  一番の問題は、高校生を含めた食数を作成できる施設で

はないという事です。 

  将来、児童生徒数の減少により検討していく時期が来る

とは考えています。 

 

◎ 米澤委員 

  今すぐ出来なくても、可能性を探っておいた方がその時

が来た時対応できるのではないか？ 

 

◎ 教育長  

  様々な制限や問題点をどうクリアしていくのか研究し

ていく必要があるとは考えています。 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

  （賛成反対の討論なし） 

 

◎ 教育長 

これから議案第 37 号についてお諮りいたします。 

本案を原案の通り、決する事に賛成の方は、挙手をお願

いします。 

 

◎ 教育委員全員 

（賛成） 

 

◎ 教育長 

全員賛成により議案第 37 号は原案の通り可決すること

に決しました。 

 

⑶ 議案第 39 号 

 附属機関に係る委員の任

命又は委嘱について 

◎ 教育長 

議案第 39 号附属機関に係る委員の任命又は委嘱につい

て、事務局の説明をお願いします。 

 

◎ 教育総務課長・生涯学習課長 

  （資料により説明） 

 

◎ 教育長 

議案第 39 号について、質疑はございませんか？ 

 

◎ 長野委員 

  任期はそれぞれいつまでですか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  委嘱の日から令和 7年 3月 31 日までになります。 

 

◎ 長野委員 

  学校給食運営委員は学校長と PTA 会長のみの構成にな

りますか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  その通りです。 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

◎ 長野委員 

  地域学校協働活動推進員は以前の学校応援団コーディ

ネーターの事ですか？ 

 

◎ 生涯学習課長 

  その通りです。 

 

◎ 川畑委員 

  給食無償化になったが学校給食運営委員会のなかで給

食費の決定もされますか？ 

 

◎ 教育総務課長 

  本市の給食無償化は、給食費の全額補助により無償化を

実現しているため、学校給食運営委員会の中で給食費につ

いても話しをし決定する必要があり、その額を補助すると

いう事になります。 

 

◎ 長野委員 

  年間開催回数、開催時間帯、出席率を教えて下さい。 

 

◎ 教育総務課長   

  開催回数は学期ごとに年３回、15 時 30 分から開催し、

出席率は 1人 2人欠席される方がいる時もあります。 

 

  （賛成反対の討論なし） 

 

◎ 教育長 

これから議案第 37 号についてお諮りいたします。 

本案を原案の通り、決する事に賛成の方は、挙手をお願

いします。 

 

◎ 教育委員全員 

（賛成） 

 

◎ 教育長 

賛成者多数により議案第 37 号は原案の通り可決するこ

とに決しました。 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

⑷ 報告第 18 号 

 教育委員会による後援に

ついて 

 

◎ 教育長 

報告第 18 号教育委員会による後援について、事務局の

説明をお願いします。 

 

◎ 生涯学習課長 

  （資料により説明） 

 

  （質疑なし） 

 

５ その他 

 ア 各課からの報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 イ 委員からの質問 

 

 

 

◎ 教育長 

   その他、各課からの報告をお願いします。 

 

◎ 教育総務課長 

  ・6 月議会について 

 

◎ 学校教育課長 

  ・学校訪問について 

  ・運動会について 

  ・学校の臨時休校について 

  ・曽於高校への進学率について 

 

◎ 生涯学習課長 

  ・海外派遣事業について 

  ・青少年交流事業について 

  ・自主文化事業について 

  ・「市内の戦争遺跡を巡る」について 

  ・「絵の街そお 3号展」について 

 

◎ 川畑委員 

  給食センターが一つになり、台風等により学校が休校に

なる場合、給食センターは当日判断では困ると思う。給食

センターとして、給食を作る判断時期について教えて下さ

い。 

 

◎ 教育総務課長 

  現在の給食センターでは、台風の場合は、前日の子ども

が帰るまでに判断しています。 
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等 

イ ６月・７月の行事予定 ◎ 教育長 

   ６・７月の行事予定についてお願いします。 

 

◎ 教育総務課長 

 （行事予定表にて説明） 

 

６ 委員から提出された動

議の討論等 

◎ 教育長 

    委員から出された動議・討論はございません。 

７ 閉会 ◎ 教育長 

  以上で、令和６年第６回定例教委員会を閉会いたしま 

す。 

                   12 時 00 分閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録の承認署名  

  

 

 

教育長  ：                

 

 

 

委 員   :                

 

 

 


